

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Sikap Empati Pelajar SMA Negeri 12 Tangerang Terhadap Tokoh Yang Ditayangkan Pada Program Reality Show Orang Pinggiran di Trans 7

Devi Anggraini

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=66465&lokasi=lokal>

Abstrak

Televisi dengan tayangannya, merupakan media massa elektronik yang paling diminati oleh masyarakat dan paling memberi pengaruh besar terhadap pengetahuan, motivasi, sikap, dan perilaku penontonnya. Tidak memandang usia, jenis kelamin, jabatan dan sebagainya. Kehadiran televisi pun sudah mendominasi waktu setiap orang, karena sifatnya yang memenuhi. Stasiun televisi setiap harinya menyajikan berbagai jenis program yang jumlahnya sangat banyak dan sangat beragam. Berbagai jenis program itu dapat dikelompokkan berdasarkan jenisnya, yaitu: Reality show. Program “Orang Pinggiran adalah sebuah acara televisi di Trans 7 dengan format semidokumenter. Program ini ditayangkan setiap senin sampai jum’at, dengan durasi acara selama 45 menit, dengan menayangkan seputar kehidupan orang yang tidak mampu (ekonomi bawah). Penelitian ini berjudul Sikap Empati Pelajar SMA Negeri 12 Tangerang Terhadap Tokoh yang Ditayangkan Pada Program Reality Show Orang Pinggiran di Trans 7. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sikap empati pelajar SMA Negeri 12 Tangerang terhadap tokoh yang ditayangkan Orang Pinggiran di Trans 7. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dengan penelitian deskriptif kuantitatif. Untuk teknik analisis data kuantitatif menggunakan skala likert sebagai penentu skor. Teori yang digunakan adalah Individual Difference, yang menyatakan perbedaan respons seseorang terhadap suatu tayangan. Hasil penelitian diketahui bahwa sikap empati pelajar SMA Negeri 12 Tangerang terhadap tokoh yang ditayangkan pada program reality show Orang Pinggiran adalah tinggi, dan bahwa perbedaan jenis kelamin tidak terdapat perbedaan yang signifikan. Dikarena latar belakang pendidikan, sosial ekonomi yang tidak berbeda sehingga menyebabkan tidak terdapat perbedaan sikap empati antara pelajar laki-laki dan pelajar perempuan, dihitung dengan menggunakan Mann-Whitney Test Ranks.